

## La fábrica de Ercros en Cerdanyola recibe la visita de técnicos de los ayuntamientos de Ripollet y Cerdanyola



La fábrica de Ercros en Cerdanyola ha recibido la visita de técnicos municipales de promoción económica de los ayuntamientos de Ripollet y Cerdanyola del Vallès con el objetivo de conocer de primera mano el funcionamiento del centro y ofrecer los servicios que sus consistorios ponen a disposición de las empresas de la zona.

Fernando Burgueño, director de la fábrica, y Àngel Domínguez, responsable de relaciones industriales del centro, han sido los encargados de recibir a los representantes municipales, darles a conocer la compañía y explicarles el funcionamiento del centro y los productos que se fabrican.

Por su parte, Amadeu Blasco, técnico de planta, se ha encargado de acompañarlos en una visita guiada por las instalaciones de la fábrica.

Los técnicos municipales de Cerdanyola y Ripollet han agradecido a Ercros la visita y las explicaciones dadas, y han emplazado a la compañía a explorar futuras vías de colaboración.

Cerdanyola del Vallès, 20 de octubre de 2023